

Cristiano, Griezmann y Messi por el premio The Best



Berna, 2 dic (RHC) El portugués Cristiano Ronaldo, el francés Antoine Griezmann y el argentino Lionel Messi son los finalistas al premio The Best al mejor futbolista de 2016, anunció hoy la Federación Internacional de la disciplina (FIFA).

La presencia del delantero del Real Madrid y la de su par del Barcelona no era puesta en discusión, pero el complemento de la tríada se debatía entre el goleador del Atlético de Madrid, el argelino Riyad Mahrez (Leicester) y el brasileño Neymar da Silva (Barcelona).

Cristiano completó otro magnífico año coronado con la consecución de la Liga de Campeones, y además capitaneó a la selección de Portugal, que consiguió por primera vez en su historia el título continental en Francia-2016.

Messi también brilló con los títulos de La Liga y la Copa del Rey, además de llegar a la final de la Copa América del Centenario en Estados Unidos, que perdió ante Chile.

En tanto, Griezmann perdió las finales de Champions y Eurocopa, pero su temporada fue espectacular, y se encuentra entre los finalistas por primera vez en su carrera.

Mahrez era el favorito de muchos especialistas al guiar al Leicester en su increíble coronación en

Inglaterra, y Neymar lideró el primer oro olímpico de Brasil en Río-2016, además de compartir los títulos de Messi.

La lista definitiva sale después de la votación de los capitanes y técnicos de las selecciones nacionales, un grupo selecto de miembros de los medios de comunicación y los seguidores a través de la web del máximo organismo futbolístico.

El ganador del premio será dado a conocer durante la gala que celebrará la FIFA el próximo 9 de enero en Zúrich, Suiza.

También aspiraban al galardón el argentino Sergio Agüero (Manchester City), el chileno Alexis Sánchez (Arsenal) y el uruguayo Luis Suárez (Barcelona).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/114106-cristiano-griezmann-y-messi-por-el-premio-the-best>



Radio Habana Cuba